

Un partenariat a été signé entre [ERDF](#) de Mayenne et l'association Génie. Il porte sur l'élagage d'arbres en bordure de lignes électriques. Il n'y a pas de société spécialisée dans ce secteur dans le département. Devant les régulières coupures d'électricité dues aux chutes de branches sur les lignes électriques, le groupe doit faire appel à des sociétés hors de Mayennes. L'association Génie, pour l'insertion, a été approchée parce qu'elle compte des compétences dans ce domaine. Un camion-nacelle a été mis à disposition. www.erdf.fr